

Informationspunkt Steinzeithaus entsteht

Schwiegershausen: Am Kommunalverbindungsweg zwischen Ührde und Schwiegershausen laufen momentan die Bauarbeiten zum „Informationspunkt Steinzeithaus“....

Auf einer zweiseitigen Informationstafel wird dort über die archäologischen Ausgrabungen zu der jungsteinzeitlichen Siedlung und über die Ur- und Frühgeschichte des Dorfes informiert.

Da an der Stelle auch der TSV-Wanderweg S2 und der Radweg T5 vorbeiführt, entsteht dort ebenfalls eine Ruhebänk mit Tisch.

Aber auch eine Teilrekonstruktion des Steinzeithauses aus Eichenholz wird in Nachbildung errichtet.

Abgerundet wird die Fläche durch eine kleine Wallanlage mit Flechtzaun.

Der Förderverein Dorfgeschichte und Brauchtum Schwiegershausen würdigt damit die überregional bekannten Ausgrabungsergebnisse mit einer entsprechenden Anerkennung.

Im Rahmen bestehender Kooperationsverträge mit den Schulen bietet der Förderverein nach Fertigstellung Führungen zum Thema Jungsteinzeit sowie der Ur- und Frühgeschichte an. Dabei kann dann auch eine originalgetreue Nachbildung des ausgegrabenen Langhauses im Heimathaus „Hus in Dieke“ betrachtet werden.

Ebenso werden Keramikfunde und Steinwerkzeuge gezeigt.



V.l.n.r.: Lothar Hildenbrand, Wilhelm Sonntag, Roland Wittenberg, Rolf Oppermann, Hans-Jürgen Mißling, Rainer Brakel (Foto: Anja Holland)

13.09.2021